

TAC Namur – PV de la réunion du 02/09

Présents: Patrick Jonniaux, Kristine Moutteau, Géraldine Gogneaux, Gérard Deselys, Dominique Minet, Christian Peters, Gwendaëlle Bouillon et Ludovic Bequet

1/ Activités TAC à venir:

- 05/09: Réunion préparatoire à l'AG du 20/09 sur la démocratie interne. 10h-12h30 au Mundo N rue Nanon.
- 06/09: Auberge de la démocratie, mise au vert (“on va boire une coup” dicit Christian). Seulement 9 inscrits pour le moment... A partir de 11h rue Mazy 165 à Jambes (chez Gérard Deselys).
- 09/09: Rentrée associative du Caméo Nomade. A partir de 18h30 à la Maison de la Culture. Nous y aurons une table ainsi que les badges et les flyers, comme lors de la projection de “En quête de sens”. Il faudrait 4-5 personnes pour représenter TAC Namur (Dominique + ...).
- 17/19 : Réunion de la locale
- 20/09: Assemblée Générale de TAC. 13H – 17h30 à l'Université du Travail de Charleroi. Il serait intéressant de prévoir un covoiturage pour la locale, Patrick a déjà 3 places. A voir lors de la prochaine réunion le 17/09.

2/ Autres activités à venir:

- 25/09: Masse critique (tous les derniers vendredis du mois): faire le tour de Namur à vélo. Proposition de rencontrer quelqu'un des Amis de la Terre lors d'une réunion pour présenter le projet, les revendications, en quoi c'est différent de la roller parade...
- La plate-forme GMT (Grand Marché Transatlantique) souhaite réinterpeller le conseil communal en octobre. Gwen recontacte Nicolas et Afico pour la motion.
- 29/11: Manifestation COP 21 à Paris. Proposition d'Albert de faire un rassemblement préalable à Namur. Céline a les contacts et nous en saurons plus dimanche.

3/ Propositions pour la locale:

- Organiser une activité récurrente tous les “x-temps”, 3 mois par exemple, en lien avec une thématique et les associations namuroises. Parade, mini-village associatif,... le concept reste à définir. Possibilité d'y inclure des actions ponctuelles et/ou subversives. Idée à approfondir dimanche et à la prochaine réunion.
- Comment se délocaliser ailleurs dans la province? Vu que les mises au vert sont prévues une fois tous les deux mois, pourquoi ne pas les faire à chaque fois dans une autre ville ? Dinant, Rochefort, Andenne, Philippeville, ... Nous pourrions envoyer un mail aux 1200 signataires de la province afin de toucher également ceux qui n'ont jamais pu venir aux réunions à Namur.
- Nouvel endroit de réunion ? Proposition du Merle (Christian se renseigne pour la réunion du mercredi 30/09) ainsi que d'Aux 3D à côté de la prison (Ludovic se renseigne).
- Débat sur la structure de TAC et le risque de récupération. Proposition d'inviter quelqu'un de Hart Boven Hard pour voir comment cela se passe du côté flamand.